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Município de Camboriú compra Hospital da Fundação Hospitalar de Camboriú (FHC)

A Comissão de Saúde da Alesc aprovou o relatório 
do deputado estadual Dr. Vicente Caropreso (PSDB) 
que busca viabilizar a internação involuntária 
humanizada de moradores de 
rua com dependência química 
ou transtornos mentais em 
unidades terapêuticas.

No parecer, o parlamentar 
incluiu os profissionais da 
segurança pública entre os 
agentes autorizados a solicitar 
a medida, que não constava na 
proposta original do deputado 

Ivan Naatz(PL). Ele também reforçou a necessidade de 
validação do processo por um médico.

O projeto ainda será analisado pela Comissão de 
Prevenção e Combate às Drogas 

antes de seguir para votação em 
plenário. 

Tá, mas o Estado tem como 
internar todos os dependentes? E 
o tratamento como será? Depois 
do período de internação, o que 
será feito? Tem muita coisa ainda 
por definir para que um projeto 
desta natureza venha a dar certo.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Santa Catarina registrou um recorde histórico nas 
exportações de carne de aves processadas (salgadas, 

em salmoura, secas ou defumadas) no primeiro bimestre 
de 2025. O estado exportou um montante de US$ 51,3 
milhões, um crescimento expressivo de 70% em relação 
ao mesmo período do ano passado. Os dados são do 
Ministério do Desenvolvimento, Indústria, Comércio e 
Serviços (MDIC), analisados pela Facisc. 

Além do crescimento nas exportações de carne 
de aves processadas, o agronegócio catarinense se 
destacou também no setor de tabaco não manufaturado. 
O estado é o segundo maior produtor do país, 
responsável por quase 30% da produção nacional.O 
Vale do Itajaí, o Norte e o Sul catarinenses são 
importantes produtores nacionais.

O estado se mantém como líder nacional na exportação 
de carnes de aves processadas, sendo responsável 

por 53% do total vendido pelo Brasil. Diferentemente 
da carne de aves in natura, cujos principais destinos 
estão na Ásia, o mercado de carne processada tem 
forte demanda na Europa. Os principais compradores 
são Holanda e Reino Unido, além de um crescimento nas 
vendas para Alemanha, Bélgica, Suíça e Irlanda.

O aumento nas exportações está sendo impulsionado 
pela alta nos casos de gripe aviária em diversos países, 
tanto produtores quanto consumidores de carne de 
aves. Esse fator abriu novas oportunidades para Santa 
Catarina no mercado internacional.

Já a China foi o principal destino do tabaco 
catarinense, registrando um aumento de 389% nas 
compras. O cultivo de tabaco tem grande importância 
econômica para Santa Catarina, contribuindo 
significativamente para o desempenho das exportações 
do estado.

Santa Catarina é destaque nacional 

Internação involuntária

Foto: Agencia AL
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Judicialização da saúde 
Nos dias 20 e 21 de março, Florianópolis sediará a terceira edição do evento "O Direito e a Saúde: Repensando a 

Judicialização", promovido pelo Instituto de Ensino e Pesquisa do Hospital SOS Cárdio e pelo Tribunal de Justiça de 
Santa Catarina (TJSC). O encontro reunirá magistrados, médicos, gestores de planos de saúde e representantes do 
setor para discutir os impactos da judicialização excessiva na saúde e buscar soluções para garantir decisões mais 
técnicas e sustentáveis. O evento ocorrerá no Auditório Pleno do TJSC, no centro de Florianópolis.

Dinheiro extra
Estão virando piada as manobras que os legisladores 

catarinenses têm feito para conseguir tirar dinheiro dos 
cofres públicos e engordar o próprio salário. Os casos 
mais recentes foram em Santo Amaro da Imperatriz 
e no município de Sangão. Em Santo Amaro, depois de 
virar polêmica, o projeto dos vereadores para aumentar 
o próprio salário não foi pra frente. Já em Sangão, eles 
não aumentaram o salário diretamente, mas criaram 
uma gratificação extra para participar das reuniões das 
Comissões Temáticas. E o projeto foi aprovado justamente 
durante a sessão que não foi transmitida via redes sociais 
para a população. Conveniente, não?! Menos mal que a lei foi 
vetada pelo prefeito Castilho Silvano (PP).

Julgamento
Será na próxima quarta-feira, 19, o julgamento para decidir se a chapa do prefeito eleito de Indaial, Silvio Cesar da Silva 

(PL) e o seu vice, Jonas Luiz Lima (PSD), segue cassada.
Eles e o ex-prefeito, André Moser (PL), estão inelegíveis por oito anos. Tudo isto porque o MPE (Ministério Público Eleitoral), 

apontou um suposto abuso de poder político para beneficiar o então candidato, Silvio César. Na época, o atual prefeito 
realizou a inauguração de obras inacabadas com o intuito de beneficiar a campanha de Silvio. 

Investimento em saúde
A Fundação de Amparo à Pesquisa e Inovação do 

Estado de Santa Catarina (Fapesc) lançou a 8ª edição do 
Programa Pesquisa para o SUS (PPSUS). O Programa traz 
um investimento de R$ 2 milhões da Secretaria de Estado 
da Saúde, R$ 2 milhões da Fapesc e R$ 8 milhões por 
parte do Ministério da Saúde. 

O PPSUS vai fortalecer a pesquisa científica, tecnológica 
e de inovação voltada para as áreas prioritárias da 
saúde pública no estado, priorizando pesquisadores de 
Instituições de Ciência, Tecnologia e Inovação (ICTs), que 
terão até o dia 30 de abril de 2025 para submeter seus 
projetos. Os aprovados serão divulgados no dia 18 de julho 
de 2025.

Esquerda
Esta semana, a esquerda catarinense se mobilizou para discutir as eleições de 2026. Quase que por unanimidade, o 

atual presidente nacional do Sebrae, Décio Lima (PT) teve seu nome aprovado para disputar o Governo do Estado em 2026. 
Estiveram na reunião representantes do PSB, PT, PCdoB, PV, PSOL, Solidariedade e Rede. O PDT não foi, mas justificou a 
ausência.

O Município de Camboriú firmou um 
acordo judicial com o Ministério Público 
de Santa Catarina (MPSC) para garantir 
a manutenção dos serviços de saúde 
prestados no hospital local. 
O acordo, que impediu que o hospital 
fosse levado a leilão, foi celebrado na 
última quinta-feira (6) e põe fim a um 
processo judicial que tramitava há oito 
anos. Esse acordo envolve a aquisição 
do imóvel onde o hospital funciona, 
com a formalização de um contrato de 
compra e venda após a aprovação do 
Projeto na Casa Legislativa. Também 
estão previstos o pagamento de débitos 
trabalhistas e tributários, além de a 
Fundação Hospitalar de Camboriú, 
que vinha enfrentando uma série de 
irregularidades financeiras e deveria ser 
extinta. A ação movida pelo MPSC, que 
começou em 2017, buscava solucionar o 
quadro de insolvência da Fundação, que 
tinha dívidas com o INSS, FGTS, Celesc e 
com seus próprios funcionários. Durante 
esse período, para evitar a desassistência 
da população, o município assumiu a 
administração do hospital, pagando 
aluguel pelo imóvel e contratando os 
funcionários. O hospital, atualmente, 
realiza cerca de 300 cirurgias eletivas 
mensais e oferece serviços de pronto 
atendimento à população, atendendo 
principalmente pelo SUS. Para a 
Promotora de Justiça Tehane Tavares 
Fenner, a resolutividade e a coragem 
do atual Prefeito Leonel Pavan foram 
determinantes para a finalização do 
acordo, a solução encontrada é um marco 
para a saúde de Camboriú. “O acordo 
representa uma grande vitória para a 
população, garantindo que os serviços de 

saúde continuem sendo prestados e que 
o município agora tenha a propriedade 
do imóvel, o que possibilita futuras 
melhorias”, afirmou.
O prefeito de Camboriú, Leonel Pavan, 
comemorou o desfecho do processo e 
destacou a importância do acordo para 
o futuro da saúde municipal, durante 
encontro na tarde desta terça-feira (11), 
na Câmara de Vereadores, onde obteve a 
assinatura de parceria no projeto entregue 
aos parlamentares. “Agora que o hospital 
é do município, podemos planejar uma 
Parceria Público-Privada (PPP) para a 
construção de um novo hospital, o que 
será um divisor de águas para a saúde da 
cidade”, declarou. Pavan ressaltou que a 
negociação foi um trabalho de diálogo 
contínuo e que garantiu a continuidade 
dos atendimentos de urgência, 
emergência e cirurgias eletivas para os 
mais de 100 mil habitantes da cidade, 
91% dos quais dependem dos serviços 
do SUS.O coordenador do Centro de 
Apoio Operacional da Saúde Pública, 
promotor de justiça Douglas Martins, 
afirmou que o desfecho positivo do 
acordo priorizou o principal interesse do 
MPSC: a continuidade do atendimento à 
população de Camboriú.

A audiência que selou o acordo contou 
com a participação da Promotora de 
Justiça Tehane Tavares Fenner, do prefeito 
Leonel Pavan, do Procurador Geral do 
Município Vilson Albino, e de outras 
autoridades envolvidas no processo.
Com essa decisão, a cidade de Camboriú 
dá um passo importante na gestão da 
saúde pública e no fortalecimento de 
suas estruturas hospitalares, garantindo a 
sustentabilidade dos serviços essenciais 
para a população.Texto: Molina Orval  - 
Fotos: Divulgação
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Alistamento Militar 2025 deve ser feito pela internet até 30 de junho

Os jovens de Itapema que completam 
18 anos em 2025 devem realizar o 
alistamento militar obrigatório até o dia 
30 de junho. O procedimento é feito no 
site www.alistamento.eb.mil.br, onde 
também é possível imprimir o Certificado 
de Alistamento Militar (CAM). Após o 
alistamento, os jovens devem se apresentar 

na Junta de Serviço Militar (Casa da 
Cidadania) no mês de julho para solicitar 
o Certificado de Dispensa de Incorporação 
(CDI) e se informar sobre o juramento 
à Bandeira. A Junta de Serviço Militar 
de Itapema está localizada na Casa da 
Cidadania, na Rua 216, nº 155, Bairro 
Meia Praia. O horário de atendimento é 
de segunda a quinta-feira, das 8h às 13h. 
Mais informações podem ser obtidas pelo 
telefone (47) 3267-1492.
*Importância do documento*
O alistamento militar é um dever cívico 
de todo cidadão, sem o documento Militar 
o jovem não consegue assinar a carteira 
de trabalho, fazer título de eleitor, tirar 
passaporte ou participar de concursos 
públicos portanto, é muito importante que 
os jovens se alistem no prazo.

A Passarela Estaiada da Barra Manoel 
Fermino da Rocha passará por um 
processo de manutenção e atualização 
técnica em todos os seus elevadores. 
Os trabalhos serão realizados de forma 
individual, garantindo que sempre haja 
equipamentos em operação. O primeiro 
elevador (lado praia, à direita) será 
paralisado a partir de segunda-feira (17). 
Todos os elevadores receberão uma 
atualização nos sistemas de freios de 
segurança, medida que visa aprimorar 
ainda mais a segurança dos usuários. 
A previsão é que a manutenção do 
primeiro elevador dure duas semanas, 
com a retomada do funcionamento 
no dia 31 de março. “Sabemos que 
qualquer manutenção gera impacto, mas 
essa ação é necessária para garantir a 
segurança e o bom funcionamento dos 
elevadores a longo prazo. Durante esse 
período, somente um dos elevadores 
localizado no lado praia (Barra Sul) 
continuará operando normalmente. No 
entanto, devido à paralisação do outro 
equipamento, podem ocorrer filas em 
horários de maior movimento. Por 
isso, recomendamos que as pessoas se 

programem com antecedência para evitar 
transtornos”, afirma o diretor-geral da 
Secretaria de Turismo, Laurindo Ramos. 
A Passarela da Barra é um dos principais 
pontos de conexão de Balneário 
Camboriú, garantindo mobilidade e 
acessibilidade entre o Bairro da Barra e 
região Central. Nos últimos meses, houve 
um avanço significativo na recuperação e 
modernização dos elevadores, reduzindo 
falhas e garantindo um serviço mais 
seguro para a população. Agora, 
uma nova etapa desse processo será 
iniciada com a atualização dos freios 
de segurança, um item essencial para a 
confiabilidade dos equipamentos. Após 
a manutenção do primeiro equipamento, 
cada um dos demais elevadores ficará 
inativo por aproximadamente uma 
semana, minimizando os impactos 
para os usuários. A conclusão total da 
atualização está prevista para o dia 21 
de abril, quando os quatro elevadores 
estarão funcionando com maior 
segurança e eficiência. Texto: Pedro 
Henrique Homrich - Fotos: Divulgação 
PMBC - (47) 3267-7022

Iniciaram as aulas do curso 
de manutenção e conserto 
de celulares do Programa 
Itapema de Oportunidades
A Secretaria de Assistência Social iniciou 
as aulas do curso de manutenção e conserto 
de celulares. A capacitação é um dos cinco 
cursos que serão disponibilizados neste 
primeiro semestre de 2025 por meio do 
Programa Itapema de Oportunidade. Ao 
todo, cerca de 30 alunos vão participar 
das aulas práticas e teóricas abordaram 
conteúdos desde os tipos de tela, técnicas 
de colagem, troca de peças, configurações, 
termos técnicos da área, entre outras 
funções. Disponibilizar capacitação gratuita 
para a população é dar mais oportunidade 
para qualificação profissional  e assim 
preparar melhor a todos para o mercado 
de trabalho”, destacou a Secretária  de 

Assistência Social, Iris Bispo. O Programa 
Itapema de Oportunidades é realizado 
pela Secretaria de Assistência Social e de 
Lazer e todos os anos oferece capacitações 
profissionais em diversas áreas de atuação. 
As inscrições para esta etapa já foram 
encerradas e serão oferecidos também 
os cursos de manutenção e instalação de 
ar condicionado, marketing digital para 
jovens, curso básico de inclusão digital 
para idosos e curso de inglês básico para 
o comércio.

Em parceria com a Fundação Municipal 
de Esportes de Balneário Camboriú 
(FME), a Secretaria da Pessoa Idosa 
(SPI), abre nesta quarta-feira (12), 
seletiva para modalidade “Jogos de 
Mesa”, (Canastra, Dominó e Truco), para 
integrar aos Jogos Abertos da Terceira 
Idade (JASTI/2025). A seletiva ocorrerá 
a partir das 8h, na sede da secretaria, 
localizada na Rua 1822, nº 614, Centro. 
“Toda atividade que integra o idoso à 
comunidade é essencial para promover a 
saúde mental e o bem-estar no processo de 
envelhecimento. Os jogos desempenham 
um papel importante nessa integração, 
pois muitos exigem a participação de 
duas ou mais pessoas, proporcionando 
momentos de convívio entre amigos, 
familiares e grupos. A participação dos 
nossos idosos no JASTI reforça o talento 
e a versatilidade dos 60+ de Balneário 
Camboriú”, destacou o secretário da 
Pessoa Idosa, Claudir Maciel. O seletivo 
e as competições serão realizadas tanto 

no masculino quanto no feminino, 
promovendo a inclusão e o incentivo ao 
esporte na terceira idade. Para participar 
da seletiva os jogadores precisam 
cumprir com os seguintes requisitos:
- Ter disponibilidade para viajar para os 
jogos microregionais (1 dia)
- Em caso de classificação, disponibilidade 
para participar do JASTI, que ocorrerá 
de 1º a 4 de Maio, em São Bento do Sul.
JASTI/ 2025
O evento esportivo para a terceira idade 
(JASTI), acontecerá entre os dias 1º e 4 
de maio de 2025, em São Bento do Sul, e 
reunirá aproximadamente 3 mil pessoas, 
entre atletas e espectadores. O evento 
contará com infraestrutura necessária 
para as competições.As modalidades 
disputadas neste ano serão atletismo, 
canastra, truco, dominó, beach tênis, 
dança, voleibol adaptado, bocha e bolão.  
Informações Adicionais: Secretaria da 
Pessoa Idosa
(47) 3267-7054 - Estagiária de 
Jornalismo: Jeane Munaretti - Foto: 
Divulgação PMBC

 

Já estão abertas as inscrições para o 
Programa Aprendiz Cooperativo da 
Viacredi, uma cooperativa Ailos. O 
programa tem como objetivo oferecer a 
jovens estudantes a primeira experiência 
profissional, aliando prática e formação 
técnica. Nesta edição, serão 32 vagas para 
jovens que moram nas cidades de Benedito 
Novo, Blumenau, Gaspar, Indaial, Itajaí, 
Rodeio e Timbó. Para participar, os 
candidatos devem estar cursando o ensino 
médio ou superior, ter entre 16 e 21 anos e 
disponibilidade para trabalhar das 13h às 
17h. Além disso, é necessário ser cooperado 
ou ter um responsável legal associado 
à cooperativa. As inscrições podem ser 
feitas no site da Viacredi. No momento do 
cadastro, os candidatos realizam uma prova 
de Português e Matemática diretamente na 
plataforma, sendo necessário obter nota 
mínima de 6.0 para avançar no processo 
seletivo. Os aprovados serão contratados 
por um período de um ano e meio, com 
jornada de 20 horas semanais. Além do 
salário, o programa oferece benefícios 

como auxílio-alimentação, auxílio-
transporte, day off no aniversário, seguro 
de vida, atendimento psicológico e PPR 
(Programa de Participação nos Resultados) 
semestral.
Oportunidade
Para Maria Eduarda Noldin Pereira, 
Aprendiz Cooperativa de Blumenau, o 
programa Jovem Aprendiz abre portas e 
traz aprendizados valiosos para a vida. 
“Aprendemos a crescer como pessoa e a 
fazer a diferença na comunidade”, ressalta. 
Aprendiz desde março de 2024, ela conta 
que está aprendendo o verdadeiro propósito 
do cooperativismo e amadurecendo tanto 
profissionalmente quanto pessoalmente. 
“Na Viacredi, aprendi que crescer na 
carreira é importante, mas transformar 
vidas é essencial”, afirma. Desde 2011, 
quando aconteceu a primeira edição, 
mais de 480 jovens já participaram do 
programa. Para a superintendente de 
Pessoas, Relacionamento e Comunicação 
da Viacredi, Letícia Pasold, a iniciativa 
vai além da primeira oportunidade de 
emprego: “Ser um Aprendiz Cooperativo 
na Viacredi não apenas proporciona a 
primeira experiência profissional, mas 
também impulsiona o desenvolvimento 
pessoal e profissional, sempre alinhado 
aos valores do cooperativismo”, salienta. 
Ela ressalta ainda que o programa permite 
a convivência entre diferentes gerações, 
criando um ambiente diverso em um 
mercado em constante transformação.

Viacredi abre inscrições para o Programa Aprendiz Cooperativo

Elevadores da Passarela da Barra passarão por manutenção técnica

Secretaria da Pessoa Idosa abre seletiva para 
a modalidade Jogos de Mesa para o JASTI/2025

http://www.alistamento.eb.mil.br
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Curso de Pilotagem Segura de Motocicletas para Mulheres 
está com inscrições abertas em Balneário Camboriú

Primeira parcela do IPTU 2025 de Itapema vence em 20 de março

Instituto Ambiental de Navegantes (IAN) abre inscrições 
para entrega de ecobike a catadores de material reciclável

Operação recomeço: ação conjunta 
fiscaliza ferros-velhos em Itajaí

No próximo sábado (15), das 08h às 12h e das 
13h30 às 17h30, será realizada em Balneário 
Camboriú a 1ª edição do Curso de Pilotagem 
Segura de Motocicletas para Mulheres. 
A iniciativa faz parte do Projeto Elas no 
Trânsito e tem como objetivo capacitar 
mulheres habilitadas na categoria A da 
Carteira Nacional de Habilitação (CNH) para 
a condução segura de motocicletas. O curso 
promove conhecimento técnico e prático, 
além de fortalecer o aspecto psicológico das 
participantes, contribuindo para a redução 
de riscos de sinistros de trânsito e o aumento 
da segurança viária. A ação é uma iniciativa 
conjunta da Associação dos Agentes de 
Trânsito de Balneário Camboriú (AATBC), 
Secretaria de Segurança e Ordem Pública, 
Autarquia Municipal de Trânsito (BC 
Trânsito), Agentes de Trânsito, em parceria 
com a Diretoria de Políticas Públicas para 
Mulheres de Balneário Camboriú, Uniavan 
e Sentinel Prime APH. Durante o curso, 
que terão aulas práticas e teóricas, serão 

ministradas aulas de técnicas de pilotagem 
defensiva, legislação de trânsito aplicada 
às motocicletas, habilidades de controle 
e equilíbrio sobre a moto, equipamentos 
de segurança e sua correta utilização, 
importância do respeito às normas de 
trânsito, fortalecimento psicológico 
na condução de motos, compreensão e 
superação de medos de conduzir motos, 
direção defensiva e prevenção de sinistro 
de trânsitos, noções básicas de manutenção 
preventiva da motocicleta, entre outros. 
Apenas 30 vagas estão disponíveis. As 
inscrições podem ser feitas pelo link 
https://forms.gle/dN3QDtUVemtvLRAM7. 
Todas as mulheres inscritas devem possuir 
motocicleta e capacete próprio. Texto: 
Mateus Silva
Foto: Divulgação PMBC

O Instituto Ambiental de Navegantes 
(IAN) informa que estão abertas, a partir 
desta sexta-feira (14), as inscrições para 
os interessados em concorrer à uma 
ecobike, equipamento elétrico e motor 
elétrico que serve de apoio à coleta 
seletiva realizada pelos catadores de 
materiais recicláveis do município. As 
inscrições são gratuitas e seguem até 28 
de março. Para concorrer, é necessário 
que o interessado comprove atuação 
na coleta de recicláveis, por meio de 
declaração própria ou emitida pela 
cooperativa de reciclagem Recinave. 
Além disso, o candidato deve possuir 
residência fixa com fornecimento de 
energia elétrica e um local apropriado 
para armazenamento da estrutura, 
protegido da chuva. Outros requisitos 
incluem a inscrição no Cadastro Único 
(CadÚnico) com dados atualizados, ser 
beneficiário de programas sociais ou 
ter renda de até meio salário mínimo. 
O selecionado deverá levar a ecobike 
ao IAN uma vez por mês para vistoria 
e acompanhamento.

A seleção será realizada com base nos 
seguintes critérios:
•          Maior grupo familiar envolvido 
com reciclagem;
•          Presença de crianças e 
adolescentes na escola;
•          Pessoa mais idosa, em anos de 
vida, no grupo familiar;
•          Pessoa com deficiência no grupo 
familiar;
•          Maior tempo comprovado de 
moradia em Navegantes.
As inscrições podem ser feitas até o dia 28 
de março, pessoalmente, na Secretaria 
de Inclusão e Desenvolvimento Social, 
localizada na Avenida Santos Dumont, 
68, Centro. O atendimento ocorre de 
segunda a sexta-feira, das 8h às 12h 
e das 13h30 às 17h30. Em dezembro 
de 2024, o primeiro processo seletivo 
para ecobikes contemplou 03 catadores 
de Navegantes. A entrega das quatro, 
incluindo o equipamento desse 
processo de 2025, será feita no mês de 
abril. Texto: Matheus Souza

Uma ação conjunta entre diferentes órgãos 
municipais fiscalizou seis ferros-velhos, nos 
bairros São Vicente e Brilhante. A operação 
em conjunto da Secretaria de Urbanismo 
(SEDUH), Vigilância Sanitária, Instituto 
Itajaí Sustentável (INIS), Guarda Municipal 
e Polícia Militar foi realizada nesta 
terça-feira (11). Os esforços são parte da 
Operação Recomeço em Itajaí. Na operação, 
foi constatado que quatro estabelecimentos 
possuem licença ambiental regular perante 
o INIS. Outros dois ferros-velhos foram 
notificados para regularizar a atividade 
por meio do licenciamento ambiental. 
Essas ações são importantes para o bom 
funcionamento desse tipo de comércio, 
evitando irregularidades na compra e venda 
e danos ambientais com a atividade. 
Os donos dos estabelecimentos foram 
orientados quanto à adequada gestão e 
armazenamento dos resíduos, especialmente 
em áreas cobertas e com piso impermeável, 
a fim de evitar possíveis contaminações do 
solo ou do lençol freático. Na continuidade 
da Operação Recomeço, nesta quarta-feira 
(12) foi realizada mais uma ação conjunta, 
desta vez entre a Guarda Municipal (GMI), 
a Polícia Militar (PMSC), a Secretaria 
de Assistência Social e a Câmara de 
Vereadores. A proposta dessa ação foi 
abordar pessoas em situação de rua nos 

bairros São Vicente e Cidade Nova. Foram 
feitas 15 abordagens. Dentre essas, seis 
pessoas foram encaminhadas ao Centro POP 
e nove não aceitaram ajuda. 

Operação Recomeço
A Operação Recomeço, iniciada em 2 de 
janeiro no bairro Nossa Senhora das Graças, 
foi expandida para todos os bairros de Itajaí. 
Em um balanço do primeiro bimestre de 
2025, a criminalidade em Itajaí caiu em 
mais da metade em comparação com o 
ano anterior. Nos furtos gerais, a queda 
registrada foi de 21%, passando de 185 
para 147 casos na comparação entre 2025 
e 2024. Os furtos de bicicletas diminuíram 
51%, e os de veículos, 21%. O índice mais 
significativo foi o de roubos, que apresentou 
uma redução de 53% no bimestre. Já os 
homicídios tiveram uma queda de 14%. 
Foto: Divulgação/Secretaria Municipal de 
Segurança

A primeira parcela do Imposto Predial 
e Territorial Urbano (IPTU) de 2025 
vence na próxima quinta-feira, 20 de 
março. Os contribuintes que optaram 
pelo pagamento parcelado devem estar 
atentos a essa data para evitar juros 
e multas. A secretária de Finanças, 
Vera Lurdes de Jesus, reforça a 
importância do pagamento em dia: “A 
arrecadação do IPTU é fundamental 
para mantermos os investimentos em 

infraestrutura, saúde, educação e outros 
serviços públicos que beneficiam 
toda a população. Contamos com a 
colaboração dos contribuintes para 
continuar avançando.”
Como obter a segunda via do boleto:
Site oficial: Acesse www.itapema.
sc.gov.br e utilize o número de inscrição 
do imóvel para emitir o boleto.
WhatsApp: Envie uma mensagem para 
o número (47) 99200-0597 solicitando 
a segunda via.
E-mail: Envie uma solicitação para 
[email protected] informando os dados 
do imóvel.
Atendimento presencial: Dirija-se ao 
Setor de IPTU no Paço Municipal, 
localizado na Avenida Nereu Ramos, 
134, Centro, das 9h às 18h, de segunda 
a sexta-feira.

http://www.itapema.sc.gov.br
http://www.itapema.sc.gov.br
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Contato 47 99175-6620 
@simonemacedobc. 

email: lithoralnewstv@gmail.com
Belas & Poderosas - Unidas no trabalho, no carnaval e até na 
cervejinha, as corretoras, investidoras e empresários do Novo Imobiliaria, 
aproveitaram muito bem o feriadão, mesclando negócios e diversão.

Na foto: Leidy Benvenutti, Mari Luce Stock, Edina Fernandes, Andréia 
Vinch, Clarice Engel, Lucimara Toledo Machovski, Priscila Gomes, 
Carolina Deodato, Catia Longene Andréia Oliveira...belas e poderosas

PodCast Acontece
Em homenagem ao mês da Mulher, o PodCast Acontece, sob o comando deste 
colunista, está prestando uma homenagem às principais personalidades da 
região, nos campos empresariais, político, social e de serviços. As convidadas 
desta semana, foram a empresária e presidente da AMPE – Associação das 
MEIs, Micro e Pequenos empresas de Balneário Camboriú e Camboriú, na 
quarta-feira, e na quinta, dia 13, as vereadoras Ciça Muller (PDT) e Jade 
Martins (MDB), ambas de Balneário Camboriú. O PodCast Acontece é 
transmitido ao vivo pela TV Lithoral News (App e no Portal), nos canais do 
YouTube, Facebook e Instagran. 

Fabrício Gabriel e Enzo 
Henrique 
Os irmãos Fabrício Gabriel 
e Enzo Henrique, naturais 
de Balneário Camboriú, 
estão conquistando espaço 
no universo audiovisual com 
talento e dedicação. Enquanto 
Fabrício protagonizou 
‘Franjinha e Milena em Busca 
da Ciência’, Enzo deu vida 
ao personagem Genesinho 
no filme ‘Chico Bento e a 
Goiabeira Maraviosa’, ambos 
projetos ligados ao universo 
de Mauricio de Sousa. 
Em sintonia, eles seguem 
compartilhando a paixão pela 
atuação e almejam futuro em 
projetos ainda maiores, como 
em criar um projeto autoral, 
como uma série ou peça 
teatral.

Banda Pineapple Express lança primeira música 
Com apenas três anos de estrada, a banda Pineapple Express, de Balneário 
Camboriú, está prestes a dar um grande passo em sua carreira: no dia 14 de 
março, a banda lança sua primeira música autoral, “Acho que vou me dar 
bem”. Com influências de grandes nomes do rock nacional dos anos 90 e 
2000, a faixa promete uma energia única, com riffs vibrantes e letras que não 
deixam ninguém parado.Banda já tocou ao lado de grandes nomes do rock 
nacional. O evento de lançamento acontece na sexta-feira, 14, no Bunker 663, 
na rua 1822, nº663, em BC, a partir das 23h.

Mulheres no Elume
Sozinha, uma voz. Juntas, um 
movimento. Esse é o espírito do 
Mulheres no Elume, um evento 
pensado para fortalecer a comunidade, 
impulsionar negócios e criar 
oportunidades reais para mulheres 
que querem crescer e inovar. O 
que te espera? Painéis e bate-papos 
inspiradores, Trocas valiosas de 
experiências e aprendizados. Feira 
e Networking poderoso, Momentos 
de bem-estar para equilibrar mente e 
negócios. Area Kids com monitoria. 
Evento acontece no Elume - Centro 
Regional de Inovação | Itajaí, neste 
sábado, dia 15, das 8h às 16h.
Sessão de negócios as 13:30h com 
inscrição nesse link: https://www.
pensanoevento.com.br/eventos/76291/
sessao-de-negocios-elume

mailto:lithoralnewstv@gmail.com
https://www.pensanoevento.com.br/eventos/76291/sessao-de-negocios-elume
https://www.pensanoevento.com.br/eventos/76291/sessao-de-negocios-elume
https://www.pensanoevento.com.br/eventos/76291/sessao-de-negocios-elume
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Bombinhas celebra 33 anos com programação especial nos dias 15 e 16 de março Projeto impulsiona Balneário Camboriú no 

mercado turístico nacional e internacional

SHED Club celebra 13 anos com show de Felipe Araújo, nesta sexta-feira

Acácia Garden Center
Deixe sua casa respirar natureza! 
Com as plantas tropicais da 
Acácia Garden Center, você traz 
para o seu ambiente a energia e o 
frescor de um jardim exuberante. 
Venha viver o tropical!

Festa contará com programação cultural, 
esportiva e tradicional para celebrar 
a história e o desenvolvimento do 
município. Bombinhas completa 33 anos 
de emancipação político-administrativa, 
e a Prefeitura preparou uma programação 
especial para comemorar a data ao longo 
do fim de semana, reunindo cultura, 
esporte e tradições locais. No sábado (15) 
, a partir das 16h, com música ao vivo na 
Praia de Bombinhas, no Centro. Às 18h, 
será entregue a Comenda 15 de Março, 
honraria concedida a personalidades que 
contribuem para o desenvolvimento cultural 
do município, e logo após o lançamento da 
24ª edição da Revista Tu Visse?!. Também 
haverá o corte do bolo de aniversário, 
reunindo autoridades, moradores e visitantes 
para celebrar a história de Bombinhas. 
Durante o evento, será lançado um pacote de 
obras, reforçando o compromisso da gestão 
com infraestrutura e qualidade de vida. A 
programação do sábado também contará 
com shows das bandas Noe Jack e Uniclãs 

que prometem animar o público. Na Praia do 
Mariscal, a partir das 7h30, acontecerá a 1ª 
etapa do Municipal de Surf, reunindo atletas 
locais em uma competição que seguirá no 
domingo (16).
O domingo será marcado pelo 24º Festival 
de Embarcações à Remo, evento tradicional 
que exalta a identidade cultural bombinense 
e a forte ligação da cidade com o mar. A 
competição reunirá cerca de 100 remadores 
de embarcações locais e convidadas de outras 
cidades catarinenses na Praia de Bombinhas, 
a partir das 8h30. O encerramento contará 
ainda com apresentação da Banda Candieiro, 
garantindo um dia repleto de atrações para 
todas as idades.
Com uma agenda diversificada, as 
festividades reforçam o orgulho e o 
sentimento de pertencimento da comunidade, 
celebrando a trajetória de uma cidade que 
une desenvolvimento e cultura.
Confira a programação completa:
Dia 15 de março: Praia de Bombinhas 
(acesso pela Rua Piquira)
16h: Início com show musical
18h: Cerimonial com entrega da Comenda 
15 de março, pacote de obras e corte de bolo
19h: Banda Noe Jack
20h: Banda Uniclãs
Praia do Mariscal
7h30: início da etapa municipal de surf
Dia16 de março: Praia de Bombinhas 
(acesso pela Rua Piquira)
8h30: Entrega dos kits aos participantes
9h: início do 24º Festival de Embarcação a 
Remo
12h30: início da premiação
14h: Show com Banda Candieiro
Praia do Mariscal
7h30: finais da etapa municipal de surf

O projeto Visite Balneário Camboriú e 
Região Costa Verde & Mar, iniciativa do 
Convention Bureau, em parceria com 
a Secretaria de Turismo de Balneário 
Camboriú e o trade turístico da região, 
está promovendo a cidade em quatro das 
maiores capitais brasileiras. O primeiro 
encontro aconteceu nesta terça-feira 
(11) em São Paulo, marcando o início de 
um circuito estratégico para ampliar a 
visibilidade da região. O projeto busca 
fortalecer a imagem de Balneário Camboriú 
como um destino turístico de lazer e 
negócios, tanto para os brasileiros quanto 
para os latino-americanos. O encontro na 
capital paulista contou com a participação 
de mais de 70 agentes e operadores de 
turismo, que tiveram a oportunidade de 
conhecer mais sobre as belezas naturais, 
os atrativos turísticos e a qualidade de vida 
de Balneário Camboriú e região. O projeto 
segue para sua próxima parada, no Rio de 
Janeiro, na quinta-feira (13). “O município 
de Balneário Camboriú, através da 
Secretaria de Turismo, reafirmou a parceria 
com o Convention Bureau e, diferente dos 
outros anos, está com um servidor efetivo 
acompanhando as suas ações na promoção 
do nosso destino”, afirmou o secretário de 
Turismo, Evandro Neiva. 
O analista administrativo da Secretaria de 
Turismo, Nagel Mello, que acompanha o 
circuito, salienta que a cidade tem ganhado 
cada vez mais destaque no cenário turístico 
nacional e internacional. “Balneário 
Camboriú é uma cidade com novos 

atrativos turísticos, praias com Bandeira 
Azul, uma gastronomia diversificada, 
segurança e uma excelente rede hoteleira. 
A novidade é o alfandegamento de navios 
de cruzeiros, que reforça ainda mais nossa 
vocação para o turismo”, destacou o 
servidor. Ele complementou afirmando que 
o objetivo com essa participação é, além de 
fortalecer o networking e capacitar agentes 
e operadores de viagens, colocar Balneário 
Camboriú na prateleira de vendas do trade 
turístico, destacando-a como uma cidade 
ideal para uma estadia de, no mínimo, 
sete dias. A presidente do BC Convention, 
Andrezza Negrini, destaca a importância 
da edição de 2025.

 “Serão 12 dias de viagem. A equipe do 
BC Convention, Sectur de Balneário 
Camboriú e o nosso trade turístico 
embarcou dia 9 e seguirá divulgando nossa 
cidade e região até dia 21. Durante esse 
período, realizaremos visitas a agências 
e operadoras de viagens para fortalecer 
parcerias, reforçar o convite para conhecer 
nosso destino e estreitar relacionamentos. 
Além disso, participaremos de um evento 
especial, que contará com uma rodada de 
negócios e uma capacitação destacada pelo 
filme BC Férias Sem Fim, lançado em 
2024, que promove nossa cidade e região 
de forma brilhante”, concluiu.
Após a edição do Rio de Janeiro, o circuito 
segue para Brasília, no dia 18 de março, e 
se encerra em Goiânia, no dia 20 de março. 
Texto: Pedro Henrique Homrich - Fotos: 
Divulgação PMBC

A SHED Club, casa noturna mais famosa de 
Balneário Camboriú, celebra 13 anos de história 
na cidade, com uma festa muito especial que 
será nesta sexta-feira (14), com show nacional 
do cantor Felipe Araújo, que tem uma história 
especial com a SHED, onde se apresenta desde 
o início de sua carreira. Com 13 anos de história, 
a SHED segue sendo o principal destino de 
quem procura entretenimento de qualidade em 
Balneário Camboriú e isso será celebrado na 
noite de aniversário, nesta sexta-feira (14), a 
partir das 22h. O público que já viveu momentos 
memoráveis no club e quem ainda não conhece 
a SHED é convidado a estar presente. O show 
com Felipe Araújo será o destaque da noite. 
Felipe é um dos principais nomes do cenário 
sertanejo atual e tem uma carreira consolidada 
com hits como Atrasadinha, Amor da Sua Cama 
e Espaçosa Demais e sucessos mais recentes, 
como “BodySplash”. Ele, que é irmão mais 
novo do saudoso músico Cristiano Araújo, 
iniciou sua carreira solo em 2016 e acumula 
milhões de ouvintes mensais nas plataformas 
digitais. O cantor tem uma série de sucessos 
em outros estilos musicais, como piseiro e 
pagode, mostrando toda sua versatilidade e 

irreverência.A SHED faz reservas de mesas e 
camarotes. Mais informações através do site 
www.shedclub.com.br. Ingressos individuais 
são vendidos na hora, direto no club. A dica é 
chegar cedo e assim evitar filas.
Saiba mais sobre a SHED Club
A SHED fez e faz história como a principal 
balada sertaneja de Balneário Camboriú, 
quando ainda era SHED Western Bar, e segue 
sendo um dos destaques do Sul do Brasil, 
apresentando shows dos principais artistas do 
cenário nacional, como Luan Santana, Gusttavo 
Lima, Lucas Lucco, Gustavo Mioto, Luísa 
Sonza, Felipe Araújo, além das duplas Henrique 
& Diego, George Henrique & Rodrigo e Diego 
& Victor Hugo, entre muitos outros que já 
passaram pelo palco do empreendimento. 
Ainda em 2021, a casa se reinventou e tornou-
se SHED Club, com uma proposta diferenciada 
que une arte, música e gastronomia.
Confira a programação completa do próximo 
fim de semana na SHED
Sexta-feira, 14/03 - SHED 13 anos com show 
nacional de Felipe Araújo + Luciana Arouca;
Sábado, 15/03 - Richard Sanfer + Wesley 
Bachega.

A Secretaria de Turismo promoveu um 
encontro com os representantes da rede 
hoteleira de Itapema. A reunião teve 
como objetivo apresentar o planejamento 
estratégico da gestão atual e discutir 
propostas fomentar o setor em todas as 
estações do ano. Entre os principais temas 
debatidos estiveram a infraestrutura 
turística, ações de divulgação do destino, 
calendário de eventos, medidas para 
aprimorar a recepção de visitantes, entre 
outros. No encontro, os representantes 
também deram sugestões e destacaram 

a importância da parceria entre o 
poder público e a iniciativa privada 
para fortalecer o setor. “Itapema vive 
um novo momento e precisamos estar 
alinhados com a iniciativa privada. Foi 
um momento de ouvir o setor hoteleiro, 
trocar informações e apresentar as nossas 
ações já planejada  para beneficiar toda 
a cadeia produtiva do setor e consolidar 
Itapema como um destino atrativo em 
todas as estações do ano”, destacou a 
Secretária de Turismo, Pati Marin.

Secretaria de Turismo e hoteleiros de Itapema 
discutem planejamento para alta temporada
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Na próxima segunda-feira, 17, será dado início às 
obras de ampliação da SC-401, em Florianópolis. O 
projeto, que tem investimento de R$ 55 milhões, prevê 
uma terceira pista nos dois sentidos da via, com uma 
extensão de aproximadamente 10 quilômetros, entre 
o acesso à SC-404, no Itacorubi, e o acesso a Santo 
Antônio de Lisboa, o que desafogar bastante o trânsito, 
principalmente durante as temporadas de verão, 
quando a região costuma ficar intransitável. Contudo, 
ainda não será na próxima temporada que a população 
irá gozar deste privilégio, já que a previsão para 

finalização das obras é de um ano e meio. 
Corre nos bastidores que as obras já poderiam 

ter começado, se o prefeito Topázio Neto (PSD) não 
estivesse em férias. 
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Uma audiência pública, marcada para esta quarta-feira, 
12, na Assembleia Legislativa de Santa Catarina (Alesc), 

vai debater alternativas concretas e definir estratégias 
para solucionar o crescimento da população de rua em 
Santa Catarina.

A proposta partiu do deputado Matheus Cadorin (Novo) 
que pede urgência de mudanças na legislação para permitir 
ações mais eficazes no enfrentamento do problema. Nos 
últimos dois anos, o número de pessoas em situação de 
rua no Estado quase dobrou, sendo Florianópolis uma 
das cidades mais afetadas, seguida por Joinville, Itajaí, 
Blumenau e Balneário Camboriú.

A preocupação é válida, basta você transitar por 
meia hora nas principais ruas da Capital. São pequenas 
comunidades formadas de pessoas que intimidam o 
cidadão, pedindo, brigando, se expondo (sim, não são raros 
os casos de pessoas bêbadas ou drogadas que expõe 
suas partes íntimas a quem quiser e não quiser ver). Fora 
a insegurança principalmente para as mulheres, e do 
próprio comércio que tem que amargar prejuízos causados 
por esta turma que roubam de fios a hidrômetros para 
manterem o vício. 

Para quem quer uma nova chance, há possibilidade 

de internação, alimentação, cursos profissionalizantes 
oferecidos pela prefeitura e governo estadual, mas o 
problema são aqueles que não querem mudar a própria 
situação. Uns porque sabem que ao entrar em quaisquer 
destes projetos serão descobertos como devedores da 
justiça, outros porque preferem vagar pelas ruas e pedir 
dinheiro para continuar no vício. 

Há poucos dias, a polêmica da vez foi a decisão do 
secretário de Assistência Social de Florianópolis, Bruno 
Souza, em regulamentar a doação de comida na Passarela 
da Cidadania, obrigando a identificação, a organização das 
doações e evitando as aglomerações que constantemente 
se via, principalmente, pelas ruas do centro. Se eles não 
têm mesmo para onde ir, porque não ir até a passarela 
para se alimentar, tomar um banho e dizer o motivo que os 
levaram às ruas?

Políticas que “beneficiam” e “facilitam” a vida de quem 
está na rua já temos, só pegar um deles pra conversar 
que eles já explicam como fazer para se manter pelas 
praças e marquises sem ser incomodado pelos agentes da 
prefeitura. Precisamos de outras, que forcem-nos a tomar 
um rumo na vida e, em alguns casos, pagar o que devem à 
justiça. É uma questão de segurança e saúde!

Alesc discute políticas voltadas à pessoas em situação de rua

SC-401 Foto: Secom
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Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Institucional) aparecem descansando e conversando 
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e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
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afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.
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Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Cooperativismo
A Assembleia Legislativa reinstalou a Frente Parlamentar do Cooperativismo (Frencoop), que atua há mais de 

30 anos no Parlamento. A Frencoop conta com a participação de 12 deputados estaduais que têm como objetivo, 
apoiar, incentivar e contribuir para o desenvolvimento do setor. O evento foi promovido pela Ocesc, que trabalha 
com temas convergentes com os da Frente Parlamentar. A entidade conta com 250 cooperativas associadas que 
atuam em sete ramos diferentes, entre eles, o agropecuário, o médico e o de crédito. O cooperativismo responde 
por aproximadamente 12% do PIB catarinense e aproximadamente 70% das vendas do estado para o exterior.

Preocupante
A Fetrancesc participou de uma reunião com o 

governador para tratar de pontos sensíveis do segmento, 
como a falta de mão de obra qualificada, o risco de 
desabastecimento e os problemas de infraestrutura 
rodoviária. O presidente da Fetrancesc, Dagnor Schneider, 
aproveitou a oportunidade para fazer um apelo a Jorginho 
Mello para dar celeridade aos estudos de impacto 
ambiental e traçados técnicos da Via Mar. A rodovia será 
uma alternativa à BR-101, terá 145km de extensão e ligará 
Joinville ao Contorno Viário da Grande Florianópolis. A 
entidade entende que esta é a solução definitiva para 
garantir mais segurança e fluidez na BR-101 Norte.

Celos
A Celos, de Santa Catarina, obteve desempenho superior à média do mercado em 2024, conforme estudo da Aditus 

Consultoria publicado na revista Investidor Institucional. A análise, que avaliou 138 Entidades de Previdência no Brasil e 
651 planos de benefícios, mostrou que o Plano Misto da Celos registrou rentabilidade de 9,63%, o Plano Transitório atingiu 
9,75% e o Plano Prev+ chegou a 10,37%, enquanto a média do setor foi de 7,73%. Além disso, os resultados da Celos 
superaram os fundos privados, que registraram média de 5,21%. 

Reurb
A Caravana da Reurb, iniciativa dos cartórios 

catarinenses, está promovendo a maior transformação 
fundiária da história de Santa Catarina. 

A ação contribuiu para um aumento de cerca de 40% no 
número de registros fundiários no estado, em apenas 10 
meses.

A ação, que tem percorrido diversas regiões 
catarinenses e, até o final de 2025, percorrerá todas as 
21 macrorregiões de Santa Catarina, foi apresentada ao 
Ministro Luiz Edson Fachin, vice-presidente do Supremo 
Tribunal Federal (STF), durante evento realizado no Tribunal 
de Justiça de Santa Catarina.

O advogado Juliano Mandelli foi empossado esta 
semana como presidente da OAB/SC, no lugar 
de Cláudia Prudêncio. Durante a solenidade da 
posse, prestigiada por lideranças do sistema OAB, 
autoridades, advogados 
e representantes de 
diferentes setores da 
sociedade, Mandelli falou 
sobre a necessidade de 
serem preservadas as 
prerrogativas da advocacia 
e, inclusive, do Legislativo 
e Executivo, pelo Judiciário 
brasileiro. Destacou a 
judicialização excessiva e 

alguns retrocessos que vêm sendo cometidos, como 
as decisões do Conselho Nacional de Justiça (CNJ) 
que pretendem acabar com a sustentação oral dos 
advogados nos tribunais, momento no qual falam pelos 

cidadãos que representam, 
e que mudam o sistema 
de intimação processual, 
dificultando a atuação 
profissional.

Ele também anunciou que 
lançará Balneário Camboriú 
como cidade candidata 
a sediar a próxima 
Conferência Nacional da 
Advocacia.
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pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
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anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
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foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

No vai e vem das taxações de Donald Trump, passou a 
valer nesta quarta-feira, 12, o aumento de 25% sobre 

todo o aço e alumínio importados pelos Estados Unidos. 
A medida irá atingir em cheio o setor siderúrgico do 
Brasil, que ocupa o posto de segundo maior fornecedor 
de aço do país, em especial Santa Catarina, que tem no 
país norte americano o seu principal parceiro comercial 
do produto. 

E o que deve acontecer aqui é o que vai acontecer em 
todo o país, uma reorganização da rota de escoamento 
do aço produzido pelas indústrias catarinenses, atrás 
de novos parceiros e mercados e, em médio prazo, a 
diminuição da produção. 

Em 2024, nosso Estado bateu recorde de exportação, 
em muito, puxado pelo aço e materiais siderúrgicos 
enviados aos EUA, coisa que não deve se repetir em 2025 
e gera preocupação para a indústria. A própria Federação 

das Indústrias de Santa Catarina (FIESC), há cerca de 
um mês, deu um diagnóstico pouco estimulante sobre o 
cenário futuro e o que esperar desta nova realidade.

O governo federal ainda tenta o diálogo para reverter 
as taxas, o que é difícil, mas não impossível e chega 
a apostar em medidas de retaliação, caso não haja 
acordo.

Já nos EUA, o que se vê de fato é que o valor do 
produto subirá consideravelmente. Mas a ideia de Trump 
pode sair pela culatra caso o seu país não consiga 
produzir todo o aço e alumínio consumidos. Ou seja, a 
inflação deve subir e a economia se desgastar, assim 
como sua política protecionista. 

Para quem achou que Trump pouparia o Brasil de suas 
taxas absurdas, ledo engano. E o presidente norte-
americano não pretende parar por aí, tampouco abrir 
exceções para o nosso país.

Após elevação de taxas, SC recalcula rota do aço

Novo presidente da OAB/SC

Foto: Eduardo Tarasca
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em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Posse
Dirce Heiderscheidt (MDB), tomou posse esta semana na Alesc. Ela ocupa a vaga deixada pelo deputado Emerson 

Stein (MDB), que se licenciou do cargo para assumir a Secretaria de Estado de Meio Ambiente e Economia Verde. 
Em seu discurso, Dirce afirmou que suas bandeiras na Alesc serão as mesmas de suas passagens anteriores como 
deputada: a defesa das mulheres, das crianças, dos idosos e das pessoas menos favorecidas.

Startup SC
Estão abertas as inscrições para o Meetup Startup 

SC, evento gratuito que acontece no dia 19 de março em 
Florianópolis. O encontro, promovido pelo Sebrae Startups 
e a ACATE, acontece simultaneamente ao Startup Day, 
movimento do ecossistema de startups que promove 
um encontro repleto de conteúdos técnicos em diversas 
cidades do país, e marca o lançamento da 15ª edição do 
Programa de Capacitação do Startup SC.

Além de Florianópolis, os meetups ocorrerão em Joinville, 
Chapecó, Criciúma e Blumenau. Em todas as ações, haverá 
o anúncio de projetos para 2025 do Sebrae Startups e 
oportunidades de networking.

Transição Energética Justa
Os prefeitos da Associação dos Municípios da Região Carbonífera (AMREC) estão se mobilizando para discutir a 

prorrogação do contrato do Complexo Termelétrico Jorge Lacerda. A decisão sobre o futuro do complexo é considerada 
essencial para a economia regional, a manutenção de empregos e a segurança energética do país. A reunião dos prefeitos 
para debater oficialmente o tema e definir os próximos passos está prevista para o dia 20 de março, na sede da associação, 
em Criciúma.

A lei prevê a ampliação da autorização de operação do complexo termelétrico por mais 15 anos a partir de 2025. No 
entanto, a continuidade da geração de energia depende da assinatura de um contrato que ainda não foi firmado. Para 
debater essa questão, será realizada uma consulta pública nos próximos dias.

Polícia temporária
O Governo do Estado está preparando um projeto de lei 

para colocar em atuação nas ruas bombeiros e policiais 
temporários, com um tempo de formação menor que o dos 
concursados e com atividades restritas. A medida tem o 
objetivo de onerar menos os cofres públicos e não impactar 
na previdência estadual. Contudo, como isto impactará 
socialmente, já que temos vários policiais que, mesmo com 
formação completa, se mostram despreparados e inaptos a 
desempenharem suas funções?

O PL ainda não foi enviado para a Alesc, mas se aprovado, 
novamente, a sociedade ficará à mercê do que o Estado 
julga como sendo o melhor para a segurança.



ESPORTES8

C

M

Y

CM

MY

CY

CMY

K

14 a 17 de março 2025

Dois mil inscritos participarão da primeira edição da Marcílio Run

Balneário Camboriú estreia no 
Campeonato Estadual de Basquete

A Fundação Municipal de 
Esportes (FME) de Balneário 
Camboriú estreia, nos dias 13 e 
14, no Campeonato Estadual de 
Basquete 2025 com duas equipes 
na categoria sub-17. A competição, 
promovida pela Federação 
Catarinense de Basquetebol, tem 
entrada aberta ao público e jogos 
na cidade.Nesta quinta-feira (13), 
a equipe masculina de Balneário 
Camboriú entra em quadra contra 
a equipe de São José, às 19h, no 
Ginásio Nedir Macedo (São José/
SC), pela 1ª rodada do campeonato. 
Já o time feminino de Balneário 
Camboriú enfrenta o de Rio do 
Sul nesta sexta-feira (14), a partir 
das 19h30, no Ginásio Governador 
Irineu Bornhausen (Avenida Santa 
Catarina, 700 – Bairro dos Estados). 
A 1ª rodada da competição, que 

tem chave única no feminino, 
reúne equipes representando oito 
municípios de Santa Catarina. 
“Nossa expectativa é classificar 
para a segunda fase e alcançar 
uma colocação histórica no cenário 
catarinense”, destaca o técnico 
Eduardo Cartier Larangeira.Neste 
sábado (15), Balneário Camboriú 
tem jogo marcado às 15h com São 
Bento do Sul, no naipe masculino, 
também no Ginásio Governador 
Irineu Bornhausen. Segundo a 
organização oficial do evento, 
a categoria conta com 22 times 
participantes e programação de 
jogos divididos em quatro chaves 
até setembro. No feminino, a 
previsão é de que as disputas sigam 
até o mês de agosto. Jornalista: 
Camila Lourenço - Foto: arquivo 
PMBC

Dois mil inscritos vão participar da primeira edição da Marcílio 
Run, corrida de rua organizada pelo Clube Náutico Marcílio 

Dias em alusão aos seus 106 anos. Com patrocínio da Lotisa 
Empreendimentos, o evento acontece no dia 16 de março 
(domingo) e irá movimentar o centro de Itajaí (SC). Serão 
dois percursos de 5 e 10 quilômetros, além de caminhada de 
3 quilômetros e corridas “kids”. A largada ocorrerá às 6h30, 
com saída e chegada no Estádio Dr. Hercílio Luz, no Centro. 
A Lotisa Empreendimentos, uma das maiores construtoras da 
região com forte atuação no litoral norte catarinense e matriz 
em Itajaí, estará presente durante a corrida com um espaço 
personalizado para receber atletas, colaboradores e familiares. O 
local terá ambientes para hidratação, recepção e concentração dos 
participantes, tanto antes quanto depois das provas. A construtora 
ainda disponibilizará um QR Code direcionado para a plataforma 
SKY Tour, que possibilita aos visitantes fazer um tour virtual por 
Itajaí e conhecer os empreendimentos da empresa. Para Fábio 
Inthurn, CEO da Lotisa Empreendimentos, a incorporadora busca 
contribuir com o desenvolvimento  de Itajaí com iniciativas que 
vão além da construção civil. “Faz parte do nosso posicionamento 
e dos nossos valores apoiar ações sustentáveis, que envolvam  
a comunidade e que promovam benefícios a todos. É o caso de 
atividades esportivas e de lazer como a Marcílio Run. Também 
somos grandes parceiros do Marcílio Dias há mais de seis anos 

e patrocinadores oficiais do time. Acreditamos que um negócio 
só é promissor quando há um olhar “macro”, ou seja, quando a 
cidade cresce e a comunidade se desenvolve e, por isso, a união 
de empresários, de instituições e do poder público é fundamental 
”, destaca. “O apoio de empresas, como a Lotisa, ao esporte e 
a eventos como a Marcílio Run fortalece e impacta toda a 
comunidade. Para o Instituto e o clube, significa investir em 
sonhos, formar atletas e impulsionar o crescimento da instituição, 
histórica em nosso estado, além de aquecer a economia. Quando 
o esporte cresce, todos ganham: o clube, os torcedores, a cidade e 
aqueles que acreditam no esporte como agente de transformação 
social”, afirma Lorena Berna, Diretora do Instituto Marcílio Dias 
e uma das organizadoras da corrida.
A Marcílio Run irá distribuir R$ 8 mil em premiações em dinheiro 
aos melhores colocados no geral, do primeiro ao quinto de cada 
naipe (masculino e feminino), bem como troféus para os melhores 
de cada categoria (divididas por faixas etárias) e medalhas a 
todos que terminarem as provas. Os kits para o evento podem ser 
retirados a partir da quinta-feira (13/03), das 14h30 às 20h, na loja 
Convés do Marinheiro (Rua Sete de Setembro, 100 - 2b – Centro). 
Na programação, haverá também sorteios, música ao vivo e área 
para alimentação e bar. Crédito:Freepik

A Fundação Municipal 
de Esportes (FME) de 
Balneário Camboriú encerra, 
nesta sexta-feira (14), o 
prazo de inscrições para a 
etapa municipal dos Jogos 
Escolares de Santa Catarina 
2025. A competição é 
dirigida às escolas públicas e 
particulares da cidade. Para 
inscrever equipes e atletas, 
as Escolas interessadas 
devem encaminhar o 
formulário preenchido à 
FME por meio da plataforma 
1Doc (www.bc.1doc.com.
br) ou presencialmente (Rua 
2438, 146 – Centro – das 
13h às 19h). A iniciativa 
envolve estudantes de 12 

a 17 anos de idade em 18 
modalidades esportivas e vai 
selecionar os participantes 
da fase microrregional dos 
Jogos Escolares de Santa 
Catarina deste ano. Para 
obter a ficha de inscrição e 
mais informações sobre o 
procedimento, é necessário 
fazer contato com a Diretoria 
Técnica de Esportes da FME 
pelo telefone (47) 3267-
7086. A previsão é de que 
as disputas da competição 
tenham início ainda em 
março nos ginásios mantidos 
pela Prefeitura. Jornalista: 
Camila Lourenço - Foto: 
arquivo PMBC

Inscrições para os Jogos Escolares 
terminam nesta sexta-feira

http://www.lotisa.com.br
http://www.lotisa.com.br
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